

## MANŒUVRES

Les manœuvres médico-militaires dénommées "Ogooué-Maritime 2022", qui avaient débuté cinq jours auparavant, se sont achevées vendredi dernier à la satisfaction des organisateurs et du public. Il est vrai qu'elles ont donné lieu à 11 500 consultations pour plus de 100 interventions chirurgicales.

Page 5

## PDG

Dans une déclaration rendue publique par son porte-parole David Ella Mintsa, le PDG a salué hier "le leadership" de son "Distingué camarade président (DCP), Ali Bongo Ondimba", au lendemain de l'intégration du Gabon au sein d'un Commonwealth désormais fort de 56 Etats membres.

Page 3

## DRAME

Nouvelle illustration tragique du conflit homme-éléphant, une ressortissante congolaise de 55 ans, Odile Nguimbi Ndembi, est morte le week-end écoulé à la suite d'une attaque de pachyderme, dans un campement proche de Tchibanga. Son mari, qui l'accompagnait, a tout juste réussi à blesser l'animal.

Page 6

# SEPT ANS EN PRISON PUIS ACQUITTÉS !

AFISS Amzat et Idriss Ndong Adamo étaient en détention à la prison centrale de Libreville depuis juin 2015 pour tentative d'assassinat sur une fillette de trois ans. La semaine dernière, la Cour criminelle les a déclarés non coupables, prononçant dans la foulée leur acquittement. A leur grand soulagement et à la satisfaction de leur avocat. Une issue qui repose la question des délais de la détention préventive.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Quel intérêt de faire le toilettage du fichier des GEF, disons des Gabonais économiquement faibles ?

Plusieurs missions sillonnent le pays aux fins d'expliquer le bien-fondé d'une nouvelle loi redéfinissant la notion de GEF. Et la nécessité de faire un toilettage du fichier. Ça, il le fallait...

C'était un désordre indescriptible dans cette affaire. Chez nous dès qu'il y a à boire et à bouffer, tous les vautours s'invitent à table. Et dire que le Présida, en initiant cette

notion de GEF, n'avait à cœur que soulager les Gabonais pauvres. Ceux-là qui n'ont pas les moyens d'inscrire leurs mwanas à l'école, d'accéder aux soins de santé, bref, à vivre décemment. Mais les "génies" dont le pays regorge ont vite fait d'accaparer l'idée pour s'en servir et se servir. D'abord, les critères pour y accéder ont été habilement détournés au profit des nantis. Puis, on en l'a transformé en instrument servant à avantager parents, amis, connaissances et membres des cercles philosophiques. Ensuite, moyennant dolé, n'importe quel

quidam y a accès. Enfin, les en-haut des en-haut sont ceux à qui profitent les évacuations sanitaires à l'étranger alors que 99,99 % des cas peuvent être soignés dans nos dispensaires. Pendant ce temps, les vrais GEF souffrant de pathologie, lourde, sont sur liste d'attente... jusqu'à ce que mort s'ensuive au pays. Vous comprenez pourquoi c'est équitable ce toilettage...

À la condition que les choses se fassent dans les règles de l'art. Ce sera ainsi dans l'intérêt de la Cnams qui

...MAKAYA